

Legisladores locales y federales condenan el crimen contra el periodista Luis Enrique Ramírez

A casi una semana del asesinato del periodista Luis Enrique Ramírez Ramos, cuyo cuerpo fue encontrado el 5 de mayo en una brecha al sur de Culiacán, legisladores locales y federales condenaron el crimen y, desde el Congreso de Sinaloa, le guardaron un minuto de silencio.

https://www.debate.com.mx/opinion/Legisladores-locales-y-federales-condenan-el-crimen-contra-el-periodista-Luis-Enrique-Ramirez-20220512-0031.html